

AED-SICAD

Kommunaler GIS-Bund

[20.04.2005] Drei Unternehmen aus dem Bereich Geodaten-Management haben eine Kooperation vereinbart. Ziel ist die gemeinsame Entwicklung kommunaler GIS-Applikationen.

Die Unternehmen ARC-BERLIN, greenlab und AED-SICAD haben im März einen Vertrag über die Zusammenarbeit im Kommunalmarkt geschlossen. Die Partner werden mit ihren Produkten auf Basis der ArcGIS-Technologie von ESRI alle kommunalen Marktsegmente ansprechen. Dazu werden Software-Applikationen entwickelt und vermarktet, wobei die Partner ihre jeweiligen besonderen Kompetenzen einbringen. Aus diesen Aktivitäten soll ein umfassendes und skalierbares Produktportfolio hervorgehen, das die unterschiedlichen Anforderungen von Städten, Gemeinden und Kreisen jeder Größenordnung optimal abdeckt.

(al)

Stichwörter: Geodaten-Management, AED-SICAD, GIS, ESRI, Geodaten, Geodaten-Management